

Les célébrations pour la semaine à venir :

Samedi 6 Juillet 2024

Fegersheim : 11h00 Baptême Louis Bierlein

Eschau : 18h00 Messe † Alice Kessler

Dimanche 7 Juillet 2024 14^{ème} Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe † Père Lucien Scheyder

Fegersheim : 10h30 Messe † Père Lucien Scheyder et Jeanne Schaal

† Fam Asimus, Pettoello et Strebel

Baptêmes : Bella Belloni – Jean-Luc Illan – Ilona Jacob

Fegersheim **Quête pour la réfection de l'église (tous les 1^{er} dimanche du mois)**

Plobsheim : NDCH 18h00 Messe † Marie Thérèse et Léon Bohnert

Mardi 9 Juillet 2024

Fegersheim : PAS DE MESSE (Exceptionnellement)

Judi 11 Juillet 2024

Eschau : 9h00 Messe † impératrice Eugénie De Montijo

Vendredi 12 Juillet 2024

Fegersheim : 10h30 Messe Gentil Home selon intention

Samedi 13 Juillet 2024

Plobsheim : NDCH 15h00 Mariage : Marine Zissler et Ludovic Leopoldes

Eschau : 17h00 Baptême Mila Stittler

Eschau : 18h00 Messe

Dimanche 14 Juillet 2024 15^{ème} Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe

Fegersheim : 10h30 Messe † Fam Jean-Michel Wendling

† Fam Asimus, Pettoello et Strebel

Plobsheim : NDCH 18h00 Messe en Alsacien

Feuille de semaine : Dimanche 7 Juillet 2024

Communauté de paroisses catholiques : Eschau, Fegersheim, Ohnheim, Plobsheim. « Rives de l'Andlau et de l'Ill »

Sous le patronage de Notre Dame de l'Alliance,

Adresse : 5, rue Henri Ebel, 67640 Fegersheim, tel. 03 88 64 20 13

<http://www.cp-feg.fr>

Mail : copafepo@wanadoo.fr



CHANT D'ENTREE :

1- Jour du Seigneur, jour de louange et de prière ! Jour du Seigneur, repos de Dieu et paix des cœurs.

Refrain : Dieu soit loué dans tous les temps ; Dieu seul est saint, lui seul est grand !

Alléluia, alléluia.

2- Jour du Seigneur, Dieu nous rassemble en son Eglise ! Jour du Seigneur, qui nous annonce son retour ! Réf/

3- Jour du Seigneur, jusqu'à la fin de notre monde, jour du Seigneur, nous re-vivrons ce jour de joie !

PREPARATION PENITENTIELLE :

Je confesse à Dieu tout-puissant, je reconnais devant vous, frères et sœurs, que j'ai péché en pensée, en parole, par action et par omission ; oui, j'ai vraiment péché. C'est pourquoi je supplie la bienheureuse Vierge Marie, les anges et tous les saints, et vous aussi, frères et sœurs, de prier pour moi le Seigneur notre Dieu.

Kyrie eleison (bis) Christe eleison (bis) Kyrie eleison (bis)

GLORIA :

Gloire à Dieu. Paix aux hommes. Joie du ciel sur la terre ! (bis)

1- Pour tes merveilles, Seigneur Dieu. Ton peuple te rend grâce :

Ami des hommes sois béni pour ton règne qui vient !

A toi les chants de fête, par ton fils bien aimé, dans l'Esprit.

2- Sauveur du monde, Jésus Christ, écoute nos prières ;

Agneau de Dieu, vainqueur du mal, sauve-nous du péché !

Dieu saint, splendeur du Père, Dieu vivant, le Très-Haut, le Seigneur.

PSAUME 122 : Nos yeux sont levés vers le Seigneur tant qu'il nous prenne en pitié.

ACCLAMATION DE L'EVANGILE : Alléluia (ter)

CREDO

Je crois en un seul Dieu, le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible, Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, le Fils unique de Dieu, né du Père avant tous les siècles : Il est Dieu, né de Dieu, lumière, née de la lumière, vrai Dieu, né du vrai Dieu Engendré non pas créé, consubstantiel au Père ; et par lui tout a été fait.

Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel ; Par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme. Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, Il souffrit sa passion et fut mis au tombeau. Il ressuscita le troisième jour, conformément aux Ecritures, et il monta au ciel ; il est assis à la droite du Père. Il reviendra dans la gloire, pour juger les vivants et les morts et son règne n'aura pas de fin. Je crois en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie ; il procède du Père et du Fils. Avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire ; il a parlé par les prophètes.

Je crois en l'Eglise, une, sainte, catholique et apostolique.

Je reconnais un seul baptême pour le pardon des péchés.

J'attends la résurrection des morts, et la vie du monde à venir. Amen

PRIERE UNIVERSELLE : Toi qui nous aimes, écoute-nous, Seigneur.

PRIERE EUCHARISTIQUE

Saint, Saint, Saint le Seigneur, Dieu de l'univers !

Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire. Hosanna au plus haut des cieux.

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur. Hosanna au plus haut des cieux.

ANAMNESE :

Le prêtre dit : Proclamons le mystère de la foi.

Réponse : Gloire à toi, qui étais mort, gloire à toi qui es vivant, notre Seigneur et notre Dieu : viens, Seigneur Jésus !

AGNEAU DE DIEU :

Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous. (bis)

Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, donne-nous la paix.

CHANT DE COMMUNION :

1-Je crois en toi, mon Dieu, je crois en toi, vivant, mystérieux, si près de moi. Dans tous les désarrois tu garderas ma foi. Je crois en toi, mon Dieu je crois en toi.

2- J'espère en toi, mon Dieu, j'espère en toi, ta main du haut des cieux, prends soin de moi. Quand sous l'effort je ploie, quand sombre toute joie, j'espère en toi, mon Dieu, j'espère en toi.

3- N'aimer que toi, mon Dieu n'aimer que toi : Tes saints d'un cœur joyeux, ont fait ce choix. Ils ont tracé pour moi la route vers la croix, je veux aussi, mon Dieu, n'aimer que toi.

CHANT D'ENVOI :

1-Là où il y a la haine, que surgisse ton amour.

Là où il y a le doute, que s'élève un chant de foi !

Refrain :

Que ton règne vienne, comme l'aube sur la nuit !

Que ton règne vienne qu'il éclaire et change notre vie !

2-Là où règnent les ténèbres, que paraisse ta clarté. Là où cesse l'espérance, que s'élève un chant d'espoir !

«Il s'étonna de leur manque de foi»

Aujourd'hui, la liturgie nous aide à découvrir les sentiments du Cœur de Jésus: «Il s'étonna de leur manque de foi» (Mc 6,6). Sans aucun doute les disciples furent-ils impressionnés par le manque de foi des concitoyens du Maître et par la réaction de ce dernier. Normalement, les choses auraient dû se passer autrement: ils arrivaient au pays où ils avaient vécu tant d'années, les gens avaient entendu parler des oeuvres que Jésus réalisait et il eut été logique qu'ils l'accueillissent avec affection et confiance, mieux disposés que quiconque à écouter ses enseignements. Il advint tout le contraire: «Et ils étaient profondément choqués à cause de lui» (Mc 6,3).

La surprise de Jésus devant l'attitude des gens de sa terre nous montre un cœur qui fait confiance aux hommes, qui espère une réponse et que l'absence de celle-ci ne laisse pas indifférent, car c'est un cœur qui se donne en cherchant notre bien. Saint Bernard le dit très bien, quand il écrit: «Le Fils de Dieu est venu et il fit de telles merveilles en ce monde qu'il arracha notre esprit à tout ce qui est mondain, pour que nous méditations et jamais ne cessions de mesurer ses merveilles. Il nous a laissé des horizons infinis pour distraire notre intelligence, et un fleuve d'idées si abondant qu'il est impossible de l'épuiser. Y a-t-il quelqu'un capable de comprendre pourquoi la majesté suprême a-t-elle voulu mourir pour nous donner la vie, servir pour que ce soit nous qui régnerions, vivre exilée pour nous ramener dans notre patrie, et se rabaisser jusqu'à ce qu'il y a de plus vil et de plus ordinaire pour nous élever au-dessus de tout?».

Combien la vie des habitants de Nazareth s'en fut trouvée changée s'ils s'étaient approchés de Jésus avec foi! Demandons-lui jour après jour, comme ses disciples: «Seigneur, augmente en nous la foi» (Lc 17,5), afin de nous ouvrir de plus en plus à son action aimante en nous.

Abbé Joaquim PETIT Llimona